



Réaction d'Anne Hidalgo au décès de François Chérèque

« J'ai appris lundi, avec une profonde tristesse, le décès de François Chérèque, qui restera pour moi une figure du syndicalisme français. Tout au long de son parcours à la CFDT, puis à la tête de l'Agence du service civique, il a eu à cœur d'agir pour le progrès social et l'amélioration des conditions de vie et de travail des salariés.

Loin des postures, avec sincérité, il s'est investi pour un dialogue social constructif et pragmatique entre les syndicats, le patronat et les gouvernements successifs. Il aimait faire bouger les lignes et surmonter les clivages, quitte à nous désarçonner, pour avancer dans le sens qui lui semblait le plus juste. Que nous partagions une lutte ou que nous soyons en désaccord, il se démarquait par son attitude respectable, ses propos modérés et son honnêteté intellectuelle.

En prenant de la hauteur sur les débats, en mettant des perspectives là où certains visaient le court-termisme, il veillait également à mettre l'intégration des jeunes au centre des préoccupations. Il avait en cela compris l'impérieuse nécessité de penser aussi à ceux qui travailleront demain et auront à faire perdurer notre modèle social.

À sa famille, à ses proches et à ses amis, j'adresse en mon nom et en celui des Parisiens de sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris